

COMPULSIVE GAMBLING

Spielsucht deluxe

Die junge Hamburger Band um Sängerin Anne-Fleur Schoch sprengt schon längst die Grenzen der Hansestadt. 2011 vom Hannoveraner Publikum zur besten Band im renommierten Rockhouse gewählt und 2012 mit Ihrem Debut-Album in der Hinterhand, zeigt Compulsive Gambling musikalisch, wie man das Spiel für sich entscheidet.

Die Melodien von Gitarrist Jens Kunze schrauben sich mal gefühlvoll, mal rotzig, laut und schmerzhaft in den Gehörgang und lassen sich auch durch hartnäckiges Schütteln des geübten Headbanger-Kopfes nicht vertreiben. Christoph Evers am Schlagzeug und Lupo Willes am Bass treiben die Herzfrequenz in die Höhe.

Die Folge: Ausgeprägter Nackenmuskelkater, erhöhte Sauerstoffzufuhr und einsetzende Entzugserscheinungen, sobald die Saiten aufhören zu schwingen und Anne-Fleur Schoch und ihre Jungs im Anzug die Bühne verlassen.

In den einschlägigen Hamburger Clubs wie Knust und Kaiserkeller, dem Uebel und Gefährlich und dem Indra sind sie schon zu Hause. Mit ihrem Debut-Album beweisen sie, dass zu einem der spannendsten Newcomer Norddeutschlands gehören: „In Gold We Trust“ heißt das gute Stück und wartet mit dem besten auf, das eine Spielsucht jemals hervorgebracht hat: Gitarre-Schlagzeug-Bass vom Feinsten und eine Frontfrau, die es in Stimme und Ausstrahlung locker mit ihren Kolleginnen an der Rock-Front aufnehmen kann. Wer da nicht ins Spiel einsteigt, ist selbst schuld.

Kontakt:

Jens Kunze
Stresowstraße 16
20539 Hamburg

Mobil: +49 171 7833504

Email: kontakt@web.de

<http://www.compulsivegambling.de>
<http://www.facebook.com/compulsivegambling>
<http://www.reverbnation.com/compulsivegambling>
<http://www.myspace.com/compulsivegambling>

